

# Dramático, el Desempleo que Afecta a Argentina

**Afecta al 40% de la Población Económicamente Activa, Informan**

Por RAUL O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 2 de julio. (AP) — Un informe reservado elaborado por el gobierno asegura que la desocupación "encubierta" y la "redundante" en Argentina llega actualmente a 4.2 millones de personas, 40.1 por ciento de la población económicamente activa.

El informe fue difundido por la agencia Noticias Argentinas que dice fue elaborado con base en cuadros estadísticos.

El memorándum dice que la "desocupación encubierta" abarca 1.7 millones de personas, mientras que la "desocupación redundante" es de 2.5 millones.

El documento define como "desocupación encubierta" la que comprende a toda persona que realiza actividades laborales "discontinuas", de pocas horas, y la "ocupación

redundante" es la que califica al sector público y privado y surge de aquellas personas que teniendo nominalmente un empleo no desempeñan ninguna función racionalmente productiva.

Noticias Argentinas dice que la reducción de los empleos afectó principalmente al sector industrial que disminuyó la dotación de personal a 790,000 personas a fines de 1980, que en 1976 alcanzaba a 1.030.000 obreros.

La población económicamente activa en Argentina es de 10.78 millones de personas, sobre un total de 28 millones de habitantes.

El último informe oficial señalaba una desocupación de 2 por ciento en octubre pasado y 3.9 en abril, en una muestra tomada en las principales regiones del país.

El ministro de Economía, Hacienda y Finanzas, Lorenzo Sigaut, al revelar las cifras sobre desocupación dijo que era un "tema preocupante" para el gobierno, consecuencia de la recesión que enfrenta la economía del país.

El informe divulgado anoche por Noticias Argentinas

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

## Dramático el Desempleo que Afecta a Argentina

Sigue de la página cuatro

señala que los ocupados independientes representaban 28 por ciento de la población ocupada y que "las delicadas conclusiones del documento fueron analizadas en una reciente reunión del gabinete y actualmente en diversas áreas del gobierno se procura encontrar soluciones para no agravar la situación".

Agrega que posiblemente antes de que concluya la semana se darían a conocer las conclusiones del documento "con el objeto de sincerar la información y presentar el problema tal cual se desarrolla a la comunidad".

### PARABAN LOS MECANICOS AUTOMOTRICES

BUENOS AIRES, 2 de julio. (EFE)—El gremio de los trabajadores mecánicos realizará el viernes el segundo paro en poco más de quince días, esta vez en solidaridad con los obreros de las fábricas Borgward y Mercedes Benz, que reclaman que se mantengan las fuentes de trabajo.

El intervenido Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (SMATA) dispuso, para esta vez, una huelga "de brazos caídos" de diez a doce de la mañana.

Al anunciar la medida, el gremio protestó por la "arbitrariedad empresarial y la indiferencia de las autoridades nacionales".

"El gobierno no puede seguir esperando", agrega la declaración, que pide "en forma urgente" que se convoque a las empresas y al sindicato a buscar en forma conjunta las soluciones de fondo que se requieren porque "está en juego la subsistencia física de los trabajadores".

El 17 de junio último los mecánicos habían decretado un paro nacional que no fue acatado por las conducciones de Córdoba, Rosario, Santa Fe y Tucumán, mientras que en Buenos Aires fueron detenidas durante varias horas 1,750 personas por una movilización en la zona céntrica.

La crisis en la industria automotriz ha causado, en los últimos meses, despidos o suspensiones masivas de trabajadores, debido a que las empresas estiman que tienen exceso en sus existencias de fabricación.

El Presidente argentino, general Roberto Viola, se reunió hoy por segunda vez en una semana con los máximos directivos de las siete fábricas terminales de vehículos del país, para considerar la crisis en ese ramo.